

Van Rysselberghe sobre derrota por AFP: "Ayuda a la clase media llegó a última hora"

El Presidente Sebastián Piñera continúa reuniéndose con personeros de los partidos de Chile Vamos, tras el duro traspie que sufrió la derecha con la aprobación del primer paso para hacer uso del 10% de los fondos de las AFP, la pasada semana en la Cámara de Diputados.

Es que las críticas de su sector fueron parte de lo que significó un remezón dentro de su coalición, incluso con la renuncia de tres diputados RN, luego de lo acontecido en el Congreso.

Anuncio Patrocinado

Este fin de semana, el mandatario se reunió con la presidenta de la UDI, **Jacqueline Van Rysselberghe**, quien, **luego de su cita con Piñera y en entrevista con el programa Semana 24, reconoció que están teniendo conversaciones para volcar el veredicto respecto a las AFP en el Senado y que el actual Gobierno debe tomar posturas claras.**

"En el gobierno hay un poco de desorden", dijo, refiriéndose a la conducción política que está llevando, y que comparten también miembros más radicales del sector oficialista, cuyos dardos van dirigidos al ministro Blumel, por su "ausencia" en la labor que realiza.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Van Rysselberghe sobre derrota por AFP: “Ayuda a la clase media llegó a última hora”

Sobre el retiro de fondos de las AFP, Van Rysselberghe **insistió en que el partido tiene una posición definida respecto al tema y que “esperamos que nuestros parlamentarios se comporten acorde a esa posición”**.

“Esto está ocurriendo porque la ayuda a la clase media llegó a última hora”, y sobre los parlamentarios que votaron a favor del retiro de los fondos dijo “las pataletas son el peor camino para conseguir cosas en política”, expresó la timonel UDI.

Finalmente hizo un llamado a quienes están involucrados en la decisión final. “Les pido a los parlamentarios que analicen el daño que van a causar con su decisión. Deben entender eso para poder revertirla”, puntualizó.

y tú, ¿qué opinas?